

# T G H Letter 2023.1 vol. 10



南東北グループ  
医療法人財団 健真会  
総合東京病院広報誌



医療連携支援センター  
地域連携室  
TEL: 03-3387-5444

編集・発行 / 総合東京病院  
印刷 / 石井電算印刷株式会社

## 年頭のご挨拶



総合東京病院 院長  
渡邊 貞義

新年明けましておめでとうございます。総合東京病院は2022年3月に東京都より地域医療支援病院の承認を受けました。引き続き、地域の開業医の先生方や近隣病院との連携の強化、診療体制や設備の強化等を積極的に行って参る所存です。

昨年は4月に前NTT東日本関東病院副院長の松橋信行医師を消化器疾患センター長として迎えるとともに、常勤医師を2名増員し6名体制とし、消化器疾患に対する診療体制を質的にも規模的にも強化しております。

脳神経外科は24時間365日、脳血管障害の患者さんの診療を行えるように常勤医師を13名に増員し、緊急手術にも対応できるようにハイブリッド手術室を含む手術室3室を増設するなど、診療体制を整えております。これまでの実績が認められ、昨年10月には日本脳卒中学会から一次脳卒中センターより一段階上の「一次脳卒中センターコア施設」に認定されました。

これからも地域の中核的医療機関としての役割を果たしていきたいと考えております。今後ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は世界的にコロナ禍がまだ完全に終息していない中、カタールで開催されたサッカーワールドカップで日本人選手が素晴らしい業績を果たせた記念すべき1年となりました。

当院は<地域医療支援病院>という役割を東京都からいただき、職員一人一人が自覚をもってより一層地域医療に尽力、貢献していける一年にしたいと思います。

今年こそフェイスtoフェイスでの連携が難なく行われることを願っております。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



地域連携室長  
副院長、循環器センター長  
塚原 玲子



## \* 年頭のご挨拶 \*



総合東京病院  
医療連携支援センター長  
竹重 宴

新年明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、日頃より当院の医療連携にご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の流行が続く中で、コロナに対する意識も少しずつ変容し、行動制限も解除の方向に向かい始めた一年でした。地域連携室では、医療従事者の皆様向けの研修会や市民公開講座の来場型での開催を再開いたしました。

またより一層、地域の開業医の先生方との連携を深めるため、積極的な逆紹介の実施、定期的な営業訪問や診療情報提供書のWEB入力化等にも取り組んでまいりました。

本年も地域の皆様のご意見、ご要望に迅速にお応えし、より良い医療連携ができるよう努めてまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくをお願いいたします。



## TOPICS

### ■公式 YouTube 最新動画を公開!

#### 「下肢静脈瘤にまつわる疑問にお答えします」

「下肢静脈瘤は死に直結する怖い病気?」、「ポコポコとした血管は必ず治療しないといけない?」といった、患者さんから多く寄せられる質問に伊藤医師が解説します。



公開中の  
動画はこちら↑

伊藤 卓也  
(心臓血管外科・下肢静脈瘤外来)  
塚原 玲子  
(循環器センター長)

### ■市民公開講座のご案内

◎申込み不要です。お気軽にお越しください。

1月14日(土) 14:00~

ドクター塚原の心臓病ティーサロン  
「くすりの飲み忘れ対策」

@えごたいえ

1月24日(火) 14:00~

「絶対に知っておきたい  
大腸がん」

@B棟3階 STR 東京ホール



詳しくはこちら↑

### 編集後記

2023年明けましておめでとうございます🎉皆さまにとって健康で心豊かな一年になりますよう祈念致します。年末にとうとう雪山デビューを致しました!! 長野県小諸市にある黒斑山2704メートルのピークに立つことができました。新しいことにチャレンジし自分の可能性を広げることができた思い出深い雪山となりました🏔️ガトーショコラと呼ばれ親しまれる浅間山を同じ目線で見ながら、これからも失敗を恐れず何事も前向きに真っ直ぐ生きていきたいと思います!! by きなこ🐣